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ACUERDOS DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL  

GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA 

 

Acuerdos de la sesión ordinaria de la COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN ING. 

INFORMÁTICA celebrada el jueves 10 de noviembre de 2022 a las 12:30 h. en la Sala de Juntas, 

bajo la presidencia de José Javier Gutiérrez García con el siguiente orden del día de la 

convocatoria y los asistentes a continuación citados: 

COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA 

CARGO NOMBRE Y APELLIDOS 

Presidente José Javier Gutiérrez García 

Responsable de la Titulación Rafael Menéndez de Llano Rozas  

Responsable del Programa de Prácticas Externas Beatriz Porras Pomares 

Responsable del Programa de Movilidad Cristina Tirnauca 

Profesores vinculados a la titulación María del Carmen Martínez Fernández 
Alfonso de la Vega Ruiz. Excusa. 

Representante PAS gestión de la titulación Carlos Fernández-Argüeso. Excusa.  

Egresado Sergio Del Valle Clemente. Excusa. 

Estudiante Paula Domínguez Martínez 

   

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de 26.04.2022 

2. Análisis de los resultados de calidad globales del curso académico 2021-2022. Elaboración 

del Informe Final SGIC 2021-2022 a partir de un documento de trabajo.  

3. Ruegos y preguntas.  

Desarrollo de la sesión y acuerdos adoptados:  

El Presidente da la bienvenida a la nueva estudiante Paula Dominguez Martínez, agradecicendo 

la labor realizada por el estudiante Daniel Postigo, ya egresado. 

 

Acuerdos adoptados: 

1. Se aprueba, previa corrección del párrafo final, el acta de la sesión anterior de 26.04.2022 

2. Se realiza un análisis de los resultados de calidad globales del curso académico 2021-

2022, a falta de dos procedimientos aun por obtener. Se revisa el borrador del Informe 

Final SGIC 2021-2022 que se utiliza como documento de trabajo, precisando algunos 

valores y planteando cuestiones, para ser resueltas con la siguiente versión del borrador. 

Se acuerda convocar una próxima sesión para completar el informe y precisar las 

propuestas de mejora.  

3. No hay ruegos ni preguntas.  

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión en Santander, a diez de noviembre de 2022. 

Vº Bº El Presidente de la Comisión,  El Secretario de la Comisión, 

  

 

José Javier Gutiérrez García                      Carlos Fernández-Argüeso  
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